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世界へのプレゼントになろう

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　西迫　哲君（21日）
　小林　透君（25日）
　壽永純昭君（26日）

＊夫人誕生日
　和田勝美君（なるみ夫人21日）
　前島憲司君（まり子夫人23日）
　小坂井秀勝君（文恵夫人23日）

＊入会記念日
　前田賢一君（H12.6.27）

点鐘　…会田義明会長

斉唱　…奉仕の理想

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・会員増強維持計画に関する報告

◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま195

◎厚木市役所　より
・第70回あつぎ鮎まつり協賛金について（お願い）

幹事報告

◎週報
・相模原南RC

◎例会変更
・相模原南RC

6月28日（火）　→　移動例会
6月26日（日）点鐘　午後6時

箱根湯本「河鹿荘」

スマイル

会田義明会長
6月8日に日本生命主催のゴルフコンペが茅ヶ崎ス
リーハンドレットクラブで開催され、私と小林会員、
常磐会員の3名で参加しました。当日久しぶりに調子
が良く、3位に入賞しましたのでスマイルします。近
藤さん、1日大変お世話になりました。

小林　透君
今日は壽永さんからいただいた新デザインのロータ
リーバッヂを付けてきました。

常磐重雄君
妻の誕生日のお祝いのお花ありがとうございます。毎
回助かっております。

前島憲司君
結婚記念日お祝いありがとうございます。ロータ
リーで結婚記念日もらうのは3回目ですが、はじめて
忘れずに出しました。

井上　聡君
先週は、欠席をさせていただきましたが、昨日の結婚
記念日にはお祝いのお花をありがとうございまし
た。再来年の結婚20年には夫婦で旅行でもしたいと
考えています。

石村哲也君
妻の誕生日祝いありがとうございます。19日楽しみ
にしております。

近藤憲司君
日本生命の近藤です。宣伝で恐縮ですが、新商品が出
ましたのでニッコリスマイルで資料を入れさせて頂
きました。お時間ある時にお目通し頂けたら幸いで
す。

山口巖雄君
郷土芸能開催打合せのため早退させて頂きます。

第2704回例会（6月14日）☆司会　髙橋　宏SAA

今日の例会（2016年 6月21日）

「司法試験と司法修習の思い出」
担当：前島憲司君

講師：弁護士法人前島綜合法律事務所
弁護士 佐藤和也様

次回の例会（2016年 6月28日）

「一年を顧みて」（移動例会）
担当：会田義明会長



今日のお花

斑入り額紫陽花（本多正彦君）
同上（壽永純昭君）

卓話「クラブ協議会」

担当：会田義明会長

【クラブ管理運営委員会】　総括委員長 國方達央君
クラブ管理運営委員会、総括委員長の國方です。
本年度の当委員会は、各委員会の委員長はじめ委員の活躍により当初の

年度計画書の通り、滞りなくクラブ運営を進めることができました。後ほど
各委員長から担当委員会の詳細についてご報告があると思います。今年度
の皆様方のご協力の程、深く感謝申し上げます。

【会場監督】　SAA 髙橋　宏君
皆様の御協力により通常の例会はもちろん、1月の賀詞交歓会、5月の55

周年の例会も無事、終了する事ができ感謝の一年でした。又、厚木RCの伝統
でもある、花のある例会ができた事も大変ありがとうございました。又、例
会の設営についても副委員長の鈴木さん、助人の市川さん、石村さんが早く
から会場に集まっていただき、スムーズな例会運営ができたと思います。

【クラブ財政】　委員長 滝澤　勇君
クラブ財政委員会は、クラブ財政が正確に把握できるように、また、クラ

ブ運営が支障をきたすことがないよう、正確な会計管理を行うことを念頭
に、事業計画書に4点の目標を掲げました。

その中の一つとして、12月末日現在での中間報告書を作成することにし
ておりましたが、年度末が近づいた今現在、まだ完成しておりません。誠に
申し訳ございませんが、6月末日現在での報告書をできるだけ早くまとめ
るように努めます。

会計報告書以外の点については、大きな開題もなく、推移してきたものと
思っております。



【スマイル・出席・プログラム委員会】　委員長 和田勝美君
一年間、例会出席率の向上と例会の内容の充実に取り組み、五大祝の記念

品の贈呈により、会員の皆様の節目のお祝いをしてまいりました。ご協力あ
りがとうございました。

スマイルは、皆様のおかげで年間の目標金額を達成することができまし
た。感謝いたします。またこれからも皆様にお祝い事やよろこばしいことが
たくさんありますように、ご祈念いたします。

【親睦活動委員会】　委員長 森住　等君
本年度の親睦活動委員会は、新会員も増え、委員会事業も楽しく、少しで

も仲間とより深く交流ができるようにと考え、行ってまいりました。特に、
始まってすぐの納涼親睦例会や、職業奉仕委員会と合同の事業・忘年親睦
例会など、委員会メンバー全員で、行った感があります。又、國方総括委員長
と協議を行い、会場監督や、スマイル・出席・プログラム委員会に出向し、
少しでも多く、ロータリークラブの活動が見えたのではないのでしょうか。
委員会メンバーや、会員のご協力で、充実した一年でした。

【クラブ広報委員会】　総括委員長 黄金井康巳君
クラブ広報委員会総括委員長の黄金井です。
本年度も「あつぎ鮎祭り」での「END POLIO NOW」の街頭広報に始まり、

「Tボール大会」など、会員皆様のご協力の下に、地域への広報活動を行い、公
共イメージと認知度向上に寄与することが出来ました。会員皆様の一年間
のご協力に感謝申し上げます。また、クラブ会報・ITにつきましては、栗原
委員長さんのご尽力で速やかにクラブ情報の公開ができました。ありがと
うございました。

【雑誌・広報・年史委員会】　委員長 黄金井康巳君
雑誌・広報・年史委員会ですが、5月の創立55周年記念例会での会員皆

様の一言コメントを含めたDVDは、来るべき60周年に向けた良い記録とな
りました。次年度以降、60周年への申し送りといたします。会員皆様のご協
力に感謝申し上げます。

【クラブ会報・IT委員会】　委員長 栗原良幸君
クラブ会報について

毎週の例会の内容を例年通り正確に記録し、写真とともに掲載すること
が出来ました。週報の厚木ロータリークラブのホームページへの公開につ
きましでも、概ね一週間後には掲載されたと思います。各委員会の活動につ
きましては、概ね写真を主とした記録で残すと共に可能な限り週報やホー
ムページに掲載することが出来ました。
ITについて

ホームページにつきましては、ほぼ例年通りの内容でロータリー活動を
紹介することが出来たと思います。

【会員増強委員会】　総括委員長 壽永純昭君
全メンバーが「会員増強が一人一人の永遠のテーマ」である事を良く理解

いただき、後期に多くの有望な若き新メンバーを迎えられました。研修・会
員選考、職業分類の各委員会も活発な動きがあり、実増4名でした。有意義な
一年でした。ご協力有難うございました。



【クラブ研修委員会】　クラブ研修リーダー 山本淳一君
今年度は「ロータリーの戦略計画」の周知を図るべく、クラブフォーラム

等で説明をさせていただきました。資料はロータリアンならお持ちの手帳
に挿んである「ロータリー関連資料」を活用しました。また地区から講師を
招いての例会でも戦略計画に触れた卓話がありました。中でも相澤PGの卓
話は具体的に解り易かったと思いました。

恒例の炉辺会談は2月9日、レンブラントホテルで行いました。サブリー
ダー柳田さんの進行で、実のある会合になりました。

新会員には、地区大会・IMなど積極的に参加をする事により、早くクラブ
に馴染んでいただく。他に①出席義務の為にメークアップをする。②「ロー
タリーの友」購読義務も1日10分ロータリータイムをつくる習慣を作る。こ
のふたつをお願いしたいと思います。

【会員選考・職業分類委員会】　委員長 山口巖雄君
皆様のご協力で実増4名を達成出来ました。分類の見直しについては、来

期にお願い致します。黄金井一太さん、おつかれ様でした。

【奉仕プロジェクト委員会】　総括委員長 小林　透君
【国際奉仕委員会】　委員長 小林　透君

職業奉仕・社会奉仕・新世代奉仕・国際奉仕、各委員長の活動によって
事業計画どおりに実施出来ました。ご協力ありがとうございました。会員の
皆様のご協力へも感謝いたします。

【職業奉仕委員会】　委員長 常磐重雄君
本年の職業奉仕委員会の活動と致しましては、秋（10/27）に親睦活動委員

会と合同で、海老名にあるメグミルク工場から味の素スタジアムに事業所
見学に行きました。夜はうかい亭で楽しく親睦させて頂きました。

又、去る5/21、アミュー厚木にて当クラブの士業のメンバーでの無料相談
会を行いました。西嶌先生、髙橋宏先生、髙橋浩先生、滝澤先生、丸田先生、あ
りがとうございました。おかげさまで初めての試みにも関わらず9名の相談
者が来てくれました。

事業報告書に記載したことが実行できましたので、委員長としてホッと
しております。皆様ありがとうございました。

【社会奉仕委員会】　副委員長 本多正彦君
昨年12月末で青山委員長が退会され、後半の行事を担当しましたが、準

備不足での交替で会員の皆様に、特に髙橋浩幹事には大変お世話になり、今
日を迎える事が出来ました。例会の行事（清掃作業など）に加えて、「ロータ
リー財団6つの重点分野」が特別月間（新項）に取り入れられた。このためク
ラブ内での対応が困難になってしまい、地区に対して講師派遣を要請する
という不本意な形になってしまったのが、残念であった。



【ロータリー財団委員会】　総括委員長 西嶌洋一君
皆様のご協力によりロータリー財団、ポリオプラス、米山奨学、ベネファ

クターの募金目標はほぼ達成することができました。ありがとうございま
した。

【米山奨学委員会】　委員長 西嶌洋一君
米山奨学事業の寄付金目標額20,000円は達成できました。又、10月の米

山月間では米山奨学生の彭奕禛君に卓話をしてもらいましたが、一年間お
世話になりました。

【新世代奉仕委員会】　副委員長 三宅壯平君
今年度の活動報告としては4月9日に第4回厚木ロータリークラブ会長杯、

厚木オープンふれあいティーボール大会に協賛しました。今年で4回とな
り、参加チームも制限するほどの多さでティーボール協会の理事長も大変
喜んでいました。この取組は厚木ロータリーらしい催しと感じております。

子供たちの一生懸命さが伝わり協賛する意義があると思いました。皆様
の賛同が得られれば10回20回と続けて行って欲しいと考えます。

【ロータリー財団委員会】　委員長 前島憲司君
今期は皆様のおかげをもちまして概ね目標を達成しました。ご協力あり

がとうございます。
また、11月10日のロータリー財団月間の卓話は小野良太郎様にお願いし

無事行うことができました。
おかげさまでいい経験をさせていただきました。

出席報告　＜会員43名、出席対象41名＞

5 月 31 日例会　　確定出席率 84.62％ 6 月 14 日例会　　出席 37 名　欠席 5 名　出席率 90.24％
＜事後メイク＞
　前島憲司君 （6月10日／川崎麻生RC）

＜事前メイク＞
　西迫　哲君 （6月10日／厚木県央RC）
＜欠席＞
　十亀健志君・市川信也君・松原貴樹君・柳田純昭君


